APERTURA

6

miércoles 27 de enero de 2016 La Prensa

"El pueblo está exigiendo una nueva Corte": Emín Abufele

OPINIÓN. El presidente de la CCIC dijo que se necesita una Corte que no favorezca a nadie

san Pedro sula. El presidente de la Cámara de Comercio e Industrias de Cortés (CCIC), Emín Abufele, dijo que hay que tener tranquilidad, ya que la actual Corte Suprema de Justicia sigue en sus funciones.

"No se ha roto el orden constitucional, la actual Corte sigue funcionando, sigue operando y por lo menos en esa parte todos debemos tener bastante tranquilidad. El pueblo hondureño está exigiendo en voz muy clara, en voz muy fuerte, que quiere una nueva Corte Suprema de Justicia; y en ese sentido los diputados del Congreso Nacional, que son los representantes del pueblo hondureño, tienen que escuchar este mandato que necesitamos una nueva Corte", expresó el presidente de los empresarios.

Agregó que el proceso para la elección de los 15 magistrados ya comenzó y es importante que se concluya en una forma exitosa y que garantice una Corte independiente y que aplique la ley sin favorecer a nadie.



REACCIÓN. Emín Abufele, presidente de los empresarios